

# **Bandeja para hornear magdalenas redonda Mini de acero aluminizado resistente de 80 latas, bandeja comercial para horno de panadería**

## **Características principales de la bandeja para hornear cupcakes con molde para muffins redondo mini de 80 latas**

Presentamos nuestro mini molde redondo para muffins de calidad comercial con 80 moldes: ¡la solución perfecta para hornear de alta capacidad!

Elaborado con acero aluminizado robusto, este molde para mini muffins garantiza una distribución uniforme del calor para obtener mini muffins perfectamente horneados en todo momento. El revestimiento antiadherente de alta calidad garantiza una fácil liberación y una limpieza rápida, lo que lo hace indispensable para cocinas comerciales ocupadas.

Características clave:

Construcción de acero aluminizado: grado comercial, duradero y diseñado para un horneado consistente y uniforme, para que dure mucho tiempo.

Recubrimiento Antiadherente: Facilita la liberación sin esfuerzo y el mantenimiento sin complicaciones.

80 Mini Moldes: Maximiza la eficiencia de producción, ideal para operaciones a gran escala y aplicable en líneas de producción de maquinaria automotriz.

Perfecto para panaderos profesionales, este mini molde para muffins redondo está diseñado para satisfacer las demandas del uso comercial. Ya sea que esté horneando para una animada panadería, cafetería o servicio de catering, este mini molde para muffins redondo de 80 latas garantiza un rendimiento y confiabilidad superiores en cada lote. Aumente la eficiencia de su horneado y la calidad del producto con esta herramienta esencial para hornear grandes volúmenes.

Tsingbuy [fabricante de mini moldes para muffins en China](#) ha sido líder en la industria desde 2006, especializándose en la producción de bandejas para hornear comerciales. Con un fuerte compromiso con la calidad y la innovación, brindan servicios ODM y OEM de primer nivel a panaderías y establecimientos de servicios de alimentos en todo el mundo. Su amplia experiencia y dedicación a la excelencia garantizan que cada producto cumpla con los más altos estándares de durabilidad y rendimiento. Perfecto para panaderos profesionales, este mini molde para muffins redondo está diseñado para satisfacer las demandas del uso comercial. Ya sea que esté horneando para una panadería, cafetería o servicio de catering, nuestro molde para mini muffins de 80 moldes garantiza un rendimiento y confiabilidad superiores en cada lote. Aumente la eficiencia de su horneado y la calidad del producto con esta herramienta esencial para hornear grandes volúmenes.

## **Imágenes de la bandeja para hornear cupcakes con molde para muffins redondo mini de 80 latas**









## Más patrones de bandeja para tazas industriales para hornear magdalenas

Tsingbuy se dedica a la fabricación de utensilios para hornear desde 2006 y se ha convertido en un experimentado [fábrica de bandejas para hornear mini cupcakes](#) y bandejas para hornear comerciales, proveedor de servicios ODM y OEM . La bandeja para hornear con múltiples moldes es una de nuestras series más vendidas. En cuanto a bandejas multimolde de aluminio antiadherentes y bandejas para vasos industriales, tenemos muchos más modelos. A continuación se muestran algunos de ellos para su información. El tamaño y los patrones personalizados son BIENVENIDOS.

# Integrated Machine Stamp Pans

Hamburger Pan



Hot Dog Bun Pan



Aluminum Tart Tray



Perforated Oval Bread Pan



# Buckled Multi-mould Baking Pan Industry Cupcake Tray



rectangular



round shape



oblong



oval



round-large size



triangular



heart-shaped

**Large Multi-mould Pans**  
800\*800mm, 400\*720mm





hot dog



hot dog



half-ball



donuts



egg shaped



flower



Madeleine



perforated cup



casino bread



flower



chips



More Mold Shapes.....welcome to consult

## Imágenes de fábrica del fabricante de utensilios para hornear Tsingbuy









Bienvenido a Tsingbuy: su socio de confianza en soluciones de bandejas para hornear comerciales

En Tsingbuy, nos enorgullecemos de estar a la vanguardia de la precisión y la innovación en la fabricación de bandejas para hornear comerciales. Nuestra presentación en vídeo ofrece una visión exclusiva de nuestro proceso de producción de última generación, mostrando la meticulosa artesanía necesaria para crear una gama de bandejas para hornear de alta calidad, que incluyen moldes para pan, moldes multimolde para muffins y cupcakes, bandejas moldes, moldes para baguette, moldes para pan con correas, moldes para magdalenas, moldes para muffins, moldes para pan de hamburguesas y más.

### **Artesanía incomparable**

Ingrese a nuestras instalaciones de vanguardia donde maquinaria avanzada y artesanos calificados trabajan en armonía para elaborar cada bandeja para hornear con precisión y delicadeza. Desde el inicio de un concepto de diseño hasta el producto final, nuestro compromiso con la excelencia garantiza que cada bandeja cumpla con los más altos estándares de la industria.

### **Integración perfecta en las líneas de producción de alimentos**

Experimente la eficiencia de nuestras bandejas para hornear en acción mientras se integran perfectamente en líneas automatizadas de producción de alimentos. Nuestras bandejas están diseñadas para optimizar la productividad y la

consistencia, y sirven como componentes esenciales en el buen funcionamiento de los procesos de fabricación de alimentos.

### **Soluciones personalizadas con servicios ODM y OEM**

En Tsingbuy, la personalización es clave. Entendemos que cada requisito de horneado es único, por eso nuestros servicios ODM y OEM satisfacen sus necesidades específicas. Además [Al por mayor bandejas para hornear magdalenas](#), también ofrecemos fabricación y venta al por mayor de moldes para hornear, moldes para baguette, moldes para pan, moldes para pan con tiras, moldes para magdalenas, moldes para muffins y moldes para pan de hamburguesas. Si tiene un diseño especializado en mente, nuestro equipo está dedicado a hacer realidad su visión.

### **Garantía de calidad y confiabilidad**

Nuestro compromiso con la calidad se extiende más allá de la producción. Cada bandeja para hornear se somete a rigurosos controles de calidad para garantizar durabilidad, rendimiento y consistencia, garantizando su satisfacción con cada compra.

### **Asóciase con Tsingbuy para la excelencia**

Asociarse con Tsingbuy significa elegir confiabilidad, innovación y excelencia en soluciones de bandejas para hornear comerciales. Nos apasiona respaldar su éxito en la industria de la panificación brindándole experiencia inigualable y productos personalizados.

### **Contáctenos para mejorar sus esfuerzos de repostería**

¿Listo para llevar tus esfuerzos de repostería a nuevas alturas? Póngase en contacto con Tsingbuy hoy para explorar nuestra diversa gama de bandejas para hornear comerciales y descubrir cómo nuestros servicios ODM y OEM pueden satisfacer sus requisitos únicos. Únase a nosotros para crear juntos un futuro de excelencia en panificación.



